



Links: Wolfgang Capellari, Selbstbüste, 2015. Rechts: Matthias Bernhard, Patrona BAVARIAE (Portrait Uschi), 2014 – 2016.

## EINLADUNG

### KITZBÜHELER ATELIERBESUCHE

### 26. JULI 2019

Liebe Kitzbühelerin!  
Lieber Kitzbüheler!

Wir laden Sie ganz herzlich zu erfrischenden Kunstgesprächen in den Kitzbüheler Ateliers von Wolfgang Capellari und Matthias Bernhard ein – im Rahmen der Ausstellung „Das Ich widergespiegelt. Kitzbüheler Menschenbilder des 20. und 21. Jahrhunderts“ im Museum Kitzbühel.

#### Treffpunkt:

Freitag, 26. Juli 2019, 18:00 Uhr im Atelier von Wolfgang Capellari, Ehrenbachgasse 5 in Kitzbühel.  
Von dort spazieren wir nach ca. 45 min in das Atelier von Matthias Bernhard, Maurachfeld 25 (ehemalige Squashhalle) in Kitzbühel.

Auf Ihr Kommen und auf gemeinsame Gespräche freuen sich  
Matthias Bernhard & Wolfgang Capellari & Helmuth Oehler

// [Matthias Bernhard](mailto:bernhard.matthias@kitz.net) studierte Malerei an der Akademie in Wien, lebt und arbeitet in Kitzbühel und Wien.  
[www.kuenstlerschaft.at/member/bernhard-matthias](http://www.kuenstlerschaft.at/member/bernhard-matthias) // [Wolfgang Capellari](mailto:wolfgangcapellari@gmx.net) studierte Malerei an der Universität für angewandte Kunst Wien, lebt und arbeitet in Berlin und Kitzbühel.  
[www.wolfgangcapellari.com](http://www.wolfgangcapellari.com) // [Helmuth Oehler](mailto:helmuth.oehler@hotmail.com) studierte Kunstgeschichte an Universität Innsbruck, lebt und arbeitet in Innsbruck, manchmal auch in Kitzbühel.  
[www.helmuth-oehler.at](http://www.helmuth-oehler.at)